

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

L'AÉROPORT MONTRÉAL-TRUDEAU ACCUEILLE UNE NOUVELLE EXPOSITION DE PHOTOS

Montréal, le 9 septembre 2014 - Aéroports de Montréal (ADM) est fière de présenter une nouvelle exposition photographique à l'aérogare Montréal-Trudeau, *Tarmacadam*, produite par cinq photographes renommés du collectif Shootstudio.

« Ces artistes ont visité les quatre coins de Montréal pour dénicher des images emblématiques qui représentent bien notre ville, allant de paysages et vues du ciel jusqu'à des danseurs et des sportifs, en passant par les bagels de la rue St-Viateur », a déclaré Christiane Beaulieu, vice-présidente Affaires publiques et communications chez ADM.

Cette exposition, qui s'inscrit dans le programme *Aérogalerie* d'ADM, peut être admirée dans les jetées internationale et transfrontalière (États-Unis) de l'aérogare, au niveau des arrivées.

Comme l'explique Martin Girard, photographe : « La commande était claire : montrer notre chez-soi, notre identité montréalaise. Nous en avons profité pour présenter ce qui nous distingue. Cette exposition reflète à la fois la perception des yeux neufs d'un étranger qui veut aller à l'essence même, et le regard du résidant avec ses incontournables. Le tout avec un fin dosage de réalisme et de pictorialisme où les thèmes sont évoqués comme les impressions instantanées de quelqu'un qui déambulerait sur le macadam de la ville. »

Ce travail, commissionné par Raymond Cantin d'Artpublix, regroupe les œuvres de Martin Girard, Jean-François Gratton, Jérôme Guibord, Jean-François Lemire et Pierre Manning. Desneiges Paquin de Shoot Studio a assuré la coordination de l'exposition.

Par son programme *Aérogalerie*, ADM offre à ses visiteurs des expositions variées à caractère artistique, historique ou scientifique. Ces expositions font partie d'une programmation qui comprend des œuvres permanentes, des projections d'art multimédia et de l'art lumineux intégré à l'architecture.

Aéroports de Montréal est l'administration aéroportuaire locale responsable de la gestion, de l'exploitation et du développement de l'Aéroport international Pierre-Elliott-Trudeau de Montréal et de l'Aéroport international de Montréal-Mirabel, depuis 1992. La Société emploie 625 personnes qui sont réparties sur les deux sites aéroportuaires et au siège social. La société est certifiée ISO 14001 depuis 2000. L'aérogare Montréal-Trudeau a obtenu les certifications BOMA BEST et ICI ON RECYCLE.

(30)

Source : Christiane Beaulieu
Vice-présidente, Affaires publiques et communications